
 

 

大阪体育学会 令和 4 年度 第 5 回理事会（通算 213 回）議事録（案） 

 

期日：令和 5 年 1 月 28 日（土）17:00〜 

会場：関西学院大学大阪梅田キャンパス 10 階 1002 教室 

   （対面と Zoom でのハイブリッド開催） 

 

出席：(五十音順、 敬称略) 

相川聖、生田泰志、石指宏通、伊原久美子、岡崎和伸、河鰭一彦、佐野加奈絵、白井麻子、

新野弘美、田中ひかる、田邉智、陳洋明、灘本雅一、林修、林直也、彦次佳、藤本淳也、 

藤原敏行、溝畑潤、三村覚、山口孝治、涌井忠昭 

（22 名（対面：7 名、リモート：15 名）） 

 

欠席：(五十音順、 敬称略) 

新井彩、梅垣明美、浦田達也、太田順康、貴嶋孝太、熊野陽人、髙本恵美、土屋裕睦、 

直井愛里、村上なおみ 

（10 名；委任状 10 名） 

 

◆開会の挨拶：河鰭会長 

 

1. 令和 4 年度第 4 回理事会の議事録（案）の承認（資料 1） 

溝畑理事長より、資料に基づき説明された。 

 

〈審議事項〉 

1. 令和 5 年度予算（案）について（資料 2） 

林理事より、資料に基づき説明された。田邊理事より、選挙方法の電子投票化についても提

案された。溝畑理事長より、電子投票による選挙は今後の検討課題であるものの、次回の選

挙は従来通りの方法で実施することが説明された。河鰭会長より、現時点での電子投票シス

テムについては、匿名性など管理面に不安があるとの意見があった。審議の結果、原案通り

承認された。 

 

2. 研究助成規程（案）について（資料 3） 

林副会長より、資料に基づき説明された。涌井理事より、研究助成採択の条件について確認

された。林副会長より、年度を超えての発表および投稿を認めることが説明された。彦次理

事より、共同研究者について確認された。河鰭会長より、共同研究者は大阪体育学会員に限

らなくても良いのではないかと意見があった。溝畑理事長より、来年度の助成については、

3 月にホームページで募集開始を行うことが説明された。審議の結果、原案通り承認された。 



 

 

3. 令和 4 年度総会議題（案）について（資料 4） 

溝畑理事長より、資料に基づき説明された。審議の結果、原案通り承認された。 

 

4. 身体運動文化領域研究会の開催について（資料 5） 

伊原理事より、資料に基づき説明された。審議の結果、原案通り承認された。 

 

5. 第 61 回大会の進捗状況について 

林副会長より、現時点で発表演題が 1 件であることが報告された。また、学部生が発表する

場所は、ポスター発表の会場に準備することが報告された。溝畑理事長より、学部生におけ

る発表の費用が 2000 円であることについて確認があった。林副会長より、学会大会事務局

で検討し、事務局への連絡およびホームページの編集を行うことが説明された。 

田邊理事より、学部生の発表に関する費用については理事会で審議が必要との意見があっ

た。また、過去の理事会で費用については検討した事があったのではないかと説明された。

田中理事より、学部生の発表に関わる費用は過去の学会大会によって異なることが説明さ

れた。 

林副会長より、平成 30 年度第 4 回理事会の議事録において、現在の学会員減少に鑑み、平

成 31 年度（令和元年度）の学会大会から参加費を会員 1000 円、非会員 2000 円、学部学生

1000 円とすることになっていることが説明された。この内容に基づき、第 61 回大会の学部

生の参加費を 1000 円とすることが説明された。審議の結果、承認された。 

 

※平成 30 年度第 4 回理事会の議事録の内容については「閉会の挨拶」で林副会長が発言さ

れたものである。 

 

〈報告承認事項〉 

1. 学会賞および奨励賞選考委員長について 

林副会長より、12 月 27 日に学会賞および奨励賞選考委員会が開催され、林副会長が選考委

員長に選出された。なお、選考委員は前回の理事会で決定した相川理事、太田理事、岡崎理

事、田邊理事であることが報告された。審査方法について確認があり、今後審査を進めるこ

とが報告された。 

 

2. 各種委員会報告（編集委員会、企画委員会、学会大会委員会） 

＜編集委員会＞ 

岡崎理事より、投稿論文の審査状況について報告された。前回の理事会で報告した 3 編の

うち、1 編は審査後に取り下げられ、1 編は審査中、1 編は却下されたことが報告された。

また、新たに 2 編の論文が投稿されたため、査読者の選定を進めることが報告された。 

 



 

 

 

＜企画委員会＞ 

田中理事より、1 月 20 日に行われた企画委員会による講演を開催したことが報告された。

Zoom による当日参加者が 70 名、オンデマンド配信視聴の希望者が 22 名であったことが

報告された。今後、企画委員会において、振り返りや参加者の増加を含めた対策について検

討する事が報告された。 

 

＜学会大会委員会＞ 

石指理事より、第 61 回大会における学会大会企画は実施しないことが報告された。また、

第 62 回大会の会場（主管校）はまだ見つかっていないことが報告された。 

 

3. 各種領域別研究会報告 

＜教育領域研究会＞ 

山口理事より、1 月 28 日に教育領域研究会を開催したことが報告された。Zoom による当

日参加者が 16 名であったことが報告された。 

 

4. 会員の異動（令和 4 年 11 月 26 日〜令和 5 年 1 月 28 日） 

溝畑理事長より、会員の異動について報告された。 

 

5. その他 

溝畑理事長より、「第 12 回ダンス・ガラ OSAKA」における後援名義使用について報告され

た。 

 

〈連絡事項〉 

1. 令和 4 年度第 6 回理事会 

溝畑理事長より、令和 4 年度第 6 回理事会について、令和 5 年 3 月 4 日（土）17：00 より、

関西学院大学大阪梅田キャンパス 14 階 1408 室にて、対面と Zoom のハイブリッドで開催

する予定であることが連絡された。併せて、健康領域研究会が同会場で 14 時から開催され

ることも連絡された。 

 

◆閉会の挨拶：林修副会長 

                                

 


